



**LAMPIRAN 01**

**SURAT PELAKSANAAN PENELITIAN**



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA  
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

Alamat : Jalan Udayana o. 11, Singaraja  
Telepon : (0362)23884, Fax (0362)29884  
Email: fhisundiksha@gmail.com

No :2139 /UN48.8.1/DL/2023  
Hal : *Pengumpulan Data*

8 Januari 2024

Kepada

Yth. Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Bangli  
d/a Jl. Merdeka No.200, Bebalang, Kec. Bangli,  
Kabupaten Bangli  
di  
Tempat

Dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan Skripsi dengan judul "**kriteria Indikasi Geografis Jeruk Kintamani Sebagai Hak Kekayaan Intelektual**" dengan hormat, kami mohon ijin untuk melakukan pengambilan data terkait jeruk kintamani serta data lain yang diperlukan oleh:

Nama Mahasiswa : Layla Ismaya  
Nomor Induk Mahasiswa : 2014101128  
F a k u l t a s : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)  
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan  
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih

A.n. Dekan,  
Wakil Dekan I,



Prof. Dr. Dewa Gede Sudika Mangku,S.H.,LLM.  
NIP 198412272009121007

Tembusan  
1. Arsip

1



Balai  
Sertifikasi  
Elektronik

Catatan:

- UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah"
- Dokumen ini termanfa ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan BSSN
- Surat ini dapat dibuktikan keasliannya dengan menggunakan QR code yang telah tersedia





**LAMPIRAN 02**

**PEDOMAN WAWANCARA PENELITIAN**

### PEDOMAN WAWANCARA

No.	Narasumber	Pertanyaan
1.	Petani Jeruk Kintamani	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Apa yang membedakan Jeruk Kintamani dengan jeruk lainnya?</li> <li>2. Apakah ada masa-masa dimana hasil/kualitas jeruk lebih berkualitas dibandingkan dengan pada masa/bulan lainnya?</li> <li>3. Apakah Jeruk Kintamani dapat terus dipasok ke pasar atau dapatkah Jeruk Kintamani dipasok ke masyarakat umum secara rutin dengan kualitas yang sama?</li> </ol>
2.	Bapak Dewa Gede Anom Putra Sanjawa (Sekretaris Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Bangli)	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Bagaimana tindakan yang dilakukan oleh pihak dinas perindustrian dan perdagangan selaku dinas yang menaungi HAKI khususnya Indikasi Geografis selama menangani pendaftaran Indikasi Geografis di Kabupaten Bangli?</li> </ol>
3.	Ibu Dewa Ayu Suantini (Kepala Bidang HAKI Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Bangli)	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Bagaimana pengetahuan masyarakat khususnya di Kintamani mengenai perlindungan Indikasi Geografis?</li> <li>2. Bagaimana cara pemerintah Bangli meningkatkan keikutsertaan masyarakat khususnya masyarakat Kintamani dalam mengembangkan komoditas Jeruk Kintamani yang berpotensi untuk dilindungi oleh Indikasi Geografis di wilayah Kabupaten Bangli?</li> <li>3. Apakah ada perbincangan lebih lanjut mengenai apakah Jeruk Kintamani sudah ada tahapan untuk dilakukan pendaftaran Indikasi Geografis?</li> </ol>
4.	Pegawai Dirjen HKI di Kemenkumham Provinsi Bali	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Bagaimana mekanisme pendaftaran produk untuk dilindungi oleh Indikasi Geografis?</li> <li>2. Apakah Jeruk Kintamani berpotensi untuk didaftarkan dan mendapatkan Perlindungan Indikasi Geografis?</li> </ol>



**LAMPIRAN 03**  
**DATA INFORMASI PENELITIAN**

**Petani Jeruk Kintamani**

<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>
Pak Sudiasa	Petani Jeruk Kintamani
Pak Made Artawan	Petani Jeruk Kintamani
Ibu Anggik	Petani Jeruk Kintamani

**Pegawai Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Bangli**

<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>
Dewa Gede Anom Putra Sanjawa	Sekbid Dinas Perindustrian dan Perdagangan
Dewa Ayu Suantini	Kepala Bidang HAKI Dinas Perindustrian dan Perdagangan



**LAMPIRAN 04**  
**DOKUMENTASI PENELITIAN**



**Gambar 1. Jeruk Kintamani**



**Gambar 2. Wawancara dengan Pak Sudiasa Petani Jeruk Kintamani**





**Gambar 3. Wawancara dengan Kabid Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Bangli**



**Gambar 4. Wawancara dengan Kabid HAKI Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Bangli**

## RIWAYAT HIDUP



Layla Ismaya, lahir di Buleleng pada tanggal 30 November 2002. Penulis lahir dari pasangan suami istri yaitu Bapak Damanhuri dan Ibu Farida. Penulis berkebangsaan Indonesia dan beragama Islam. Saat ini penulis bertempat tinggal di Jalan Kapten Muka, Kecamatan Buleleng, Kabupaten Buleleng. Penulis berasal dari keluarga sederhana yang hidup harmonis, serta mempunyai 1 saudara laki-laki dan 1 saudara perempuan. Untuk jenjang pendidikan, penulis menempuh pendidikan pertamanya di SD Negeri 1 Banjar Jawa pada tahun 2008 dan lulus pada tahun 2014.

Selanjutnya penulis melanjutkan menempuh pendidikan di Sekolah Menengah Pertama di SMP Negeri 1 Singaraja dan lulus pada tahun 2017. Kemudian penulis melanjutkan menempuh pendidikan di Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 4 Singaraja dan lulus pada tahun 2020. Setelah itu, penulis melanjutkan menempuh pendidikan Strata 1 Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha. Dari tahun 2020 sampai dengan penulisan skripsi ini dengan judul “Kriteria Indikasi Geografis Jeruk Kintamani Sebagai Hak Kekayaan Intelektual”, penulis masih terdaftar sebagai mahasiswa aktif Program Strata 1 Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha.

